
Jueves 1 de Junio, 2023

ACTA

I. Llamada al orden
A las 09:00 a.m. la Sra. Diaz dio instrucciones de como cambiar el nombre y repasó las normas
de la reunión. Diana Guillen, Presidenta abrió la reunión a las 09:08 a.m.

II. Saludo a la bandera
Cecilio Lopez, vicepresidente condujo el saludo a la bandera en español e inglés.

III. Comentarios del público
La representante parlamentaria, Norma González, otorgó la palabra para comentarios
públicos. Se les permitió 2 minutos por orador para dirigirse a los miembros.

1. Maria Luisa Palma - En persona.
2. Melquisedeth Absalon - En persona.
3. Juan Jose Magandi - En persona.
4. Maria Deisy Ortiz- En linea

IV. Pasar lista/Quórum
Alicia Suárez, secretaria, estaba en línea y no pudo hacer conexión. La presidenta
indicó a la señora Cardenas pasar lista sin establecer quórum con 24 miembros. Se
acordó esperar hasta las 10:00 a.m. para establecer quórum. Ya pasando las 10 am la
señora Guillen le dio la palabra a la Señora Cardenas, pero aun no se establece
quorum.

V. Aprobación del Acta:
No hay quórum

VI. Asuntos Pendientes/ Anexo Federal de LCAP
El Señor Nava a las 9:27 a.m dio un repaso del Título II y el desarrollo personal de los
maestros y directores. El también dio respuestas a 5 preguntas de los miembros que
quedaron pendientes en la reunión anterior. También el Señor Marco Nava añadió que
el propósito del Título II es mejorar la calidad y el acceso a educadores. Esto incluye en
los recursos humanos los programas de personal en pasantía del Distrito, Micro
Credenciales, evaluación y apoyo para el desempeño del personal certificado,
academia de formación de maestros.

La Señora Coco explicó y presentó Titulo IV. La señora Coco dio un repaso general
sobre los dos enfoques de estudiantes siendo los aprendices de Inglés y los
estudiantes Inmigrantes. Ella habla de apoyar a los estudiantes para que alcancen un
dominio del idioma inglés y que cumplan sus normas académicas. Centralizar
programas dirigidos exclusivamente por MMED. Por ejemplo programas de ELD



integrado y designado, desarrollo profesional sobre las estrategias de estudiantes
aprendices de Inglés. Programa de Micro credenciales para aprendices de Inglés y
lenguaje dual. El alcance familiar y desarrollo y capacitación, y también instituto del
Plan Maestro para los Asesores del Programa Título III.

VII. Asunto a Tratar:
Marcela Garcia hizo la moción “ El comité DELAC no certifica la Solicitud Consolidada y
se opone a que aparezca el nombre de la presidenta en la Solicitud Consolidada por la
falta de Consulta significativa de todos los padres de bajos ingresos y aprendices de
inglés además de no dar capacitación en el entendimiento de garantías procesales,
evaluación de los programas Título I, II, III, y IV, desglose de comités ELAC en las
escuelas.” Secundada por la señora Aracely Cabrera. La Moción quedó sujeta a
revisión. No se aclaró si había quórum o no. El Director principal señor Plascencia pidió
que se continuará con la moción mientras PCS verifica si los miembros están
apropiadamente sentados o no. También el Director Placencia comentó que sí PCS
estaba en un error ellos se harían responsables del error al revisar si los miembros
estaban apropiadamente sentados o no. Los votos son 21 a favor, 0 en contra y 2
abstenciones. Las moción queda pendiente.

VIII. Reporte del Presidente
La señora Guillen dio su reporte número 9. El reporte fue basado en el poder y de
donde viene y cómo usarlo. El poder es necesario para ayudar a otros, añadió.
También sobre la ética y para qué sirve.

IX. Estatutos de DELAC
La señora Guillen, expresó el no estar de acuerdo con los estatutos de DELAC. Su
desacuerdo es por la impotencia de no poder llegar a un acuerdo para que el Distrito
traiga a los abogados y repasen juntos con el comité temporal los cambios necesarios y
que se apliquen los cambios.

X. Actualizacion del Departamento de Educación Multilingüe y Multicultural
Dr. Jose Posada dio información breve de la revisión del plan maestro del 2018. El propósito
es que todo esté alineado con el plan maestro y los estudiantes aprendices de Inglés. Los
puntos que serán tratados son para los padres nuevos y darles orientación
de la inscripción para Kindergarten. Programa de enriquecimiento para os
padres o tutores. Se proyecta tener más involucración de los padres y proveerles los
servicios necesarios. Escuchar a los padres y empoderarlos para la educación de los
estudiantes. También los recursos digitales tales como laptops, teléfonos o tabletas.
El Dr. Posada habló referente al programa de recién llegados y dijo que en la presentación
anterior el señor Escamilla habló de los fondos del título III y el uso de los fondos cubre el
Programa de verano para los estudiantes de secundaria recién llegados. Perfil B de
La reclasificación requiere que los estudiantes participen en el examen dibels como el
examen ELPAC. Concluyó la presentación con preguntas dirigidas a hacerlas en el chat por
la señora Guillen.



XI. Actualización de la oficina de Participación de Estudiantes, Familia y Comunidad
El Director Antonio Placencia habló sobre las actualizaciones de la aplicación del portal
para padres.

XII. Anuncios de los Miembros, Distrito, y Personal de SFACE

Ninguno

XIII. Clausura
Diana Guillén, presidenta, clausuró la reunión a las 11:01 a.m.

Minutas presentadas respetuosamente por la señora Alicia B. Suarez, Secretaria.


